



Wallonie



Espace Environnement
Maison de l'urbanisme du Hainaut

CONFÉRENCE SUR LES IMPLANTATIONS COMMERCIALES

Le 7 décembre 2016, la Maison de l'urbanisme du Hainaut a organisé une conférence sur le thème des implantations commerciales en Wallonie.

L'offre commerciale en Wallonie a beaucoup évolué au cours des dernières décennies. L'absence de balises concernant la répartition territoriale de cette offre a créé des déséquilibres, voire appauvri certaines zones commerçantes.

C'est pourquoi la Région s'est dotée d'un outil régional d'implantation commerciale et que les communes peuvent en faire autant à leur échelle.

Parallèlement, la législation en matière de délivrance des permis a également été modifiée.

Deux intervenantes nous ont rejoints pour présenter le sujet et en débattre avec les participants.

Larissa Peixoto, architecte urbaniste, spécialisée en gestion du milieu urbain, a tout d'abord évoqué le contexte wallon de l'évolution commerciale et a ensuite expliqué les outils de cette nouvelle politique.

Estelle Nicolay, géographe, directrice du bureau AUGEO au sein de l'Association de Management de Centre-Ville, a développé, à travers deux exemples, les politiques communales mises en place.

